

10月25日 中日新聞

## 技能五輪・金への苦勞

安城 今池小で高峰さん講演

昨年七月にドイツで開かれた技能五輪国際大会で金メダルを獲得したデンソー（刈谷市）社員の高峰征希さん（20）＝写真右＝が二十四日、安城市今池小学校で講演した。



十一月下旬から県内で開かれる技能五輪全国大会と全国障害者技能競技大会（全国アビリンピック）について学ぶ総合学習の一環。五、六年の児童百五十人が聴いた。

プラスチック部品の金型を正確に設計して造る競技で優勝した高峰さんは、当日の様子を映像で紹介

介し、大会までの苦勞やメダル獲得時の喜びを語った。

高峰さんは中学二年生の時、テレビ番組の技能五輪の特集を見てモノづくりの道へ進むことを決めたという。児童たちに「夢を諦め

**茶南山園**  
安城店・アビタ安城南元  
西尾店・フェルサウコーク製造

ずに努力を続ければ願いはきつと実現する。学校の先生や家族への感謝の気持ちをお忘れず、勉強や運動を続けて」と語り掛けた。

技能五輪全国大会とアビリンピックの開催中に、安城市内の二十

一小学校の全六年生と、八中学校の全二年生の計四千人が競技会場を見学する。

（紙山直泰）